



Mauricio Farah Gebara Rinde Protesta como Secretario General de la Cámara de Diputados

Global Press Mx / Ante el Pleno de la Cámara de Diputados rindió protesta Mauricio Farah Gebara como Secretario General de la Cámara de Diputados, para ocupar dicho cargo a partir del 2 de octubre.

El encargado de tomarle la protesta fue el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva quien dijo:

“Ciudadano Mauricio Farah Gebara, protesta guardar y hacer guardar la Constitución Política y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Secretario General de la Cámara de Diputados que se le ha conferido. Si así no lo hiciera que la nación se lo demande”.

<https://globalpress.mx/mauricio-farah-gebara-rinde-protesta-como-secretario-general-de-la-camara-de-diputados/>